



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）

第43号 令和2年11月16日発行

持久走大会



11月9日から持久走大会を実施しました。それまで、体育科の授業や業間時に一生懸命に練習してきました。その成果を発揮しようと自分の目標とする記録に向かって最後まで真剣に走り抜きました。「努力すること」の大切さを学んだことと思います。多くの保護者の皆様に応援していただきました。子どもたちのやる気につながりました。ありがとうございました。

授業研究～1年1組



11月10日に1年1組で算数科の授業研究を行いました。『ひきざん』の単元で「14-8のけいさんのしかたをせつめいしよう。」というめあてで学習しました。まず、くじらぐもから手紙が届いたという設定で問題を提示しました。子どもたちはとても興味をもつことができました。前時までの学習と比べて、「ひく数が違う」「ひき算なのは同じ」等の事柄に気付くことができました。その後、ブロックや図、言葉など様々な方法で自分で解決に取り組みました。図で解決する子は白丸10個のうち8個を消し、のこった2個と4個をたして答えを求めることができました。また、サクランボ

計算を使った子は14を10と4に分け10から8をひき、2と4をたす、という手順で考えることができました。全員で話し合い、「一の位からひけない時は10といくつにわけて計算すればいい」という大切なポイントを理解できました。そして、学習をふり返ってまとめを書き、自分の学びを3段階のニコニコマークで表しました。最後は、練習問題を解き、「できる」実感を得ました。ノートに書くことや自力で問題を解くこと、説明をすることなど学習習慣が定着していて、成長を感じることができました。

避難訓練



11月12日に避難訓練を行いました。今回は、「予告なし」での実施でした。ねらいは、「避難訓練の必要性を理解し、火災予防への関心・意欲を高める。」「予告なしでの避難訓練を行うことにより、一人ひとりが火災発生時の避難の仕方を身に付け、安全にしかも迅速に避難することができるようにする。」の2点でした。子どもたちは、予告なしでしたが教師の指示をしっかりと聞き、避難の際の行動の仕方（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）を守り、

避難することができました。「自分の命は自分で守る」ことの意識を高めるよい学習となりました。

市教委学校訪問

11月13日に市教委の学校訪問がありました。朝の登校の様子や全学級の授業などを参観していただきました。登校は、班長さんを中心として安全に通学することができました。また、授業では子どもたちは、いつものように熱心に学習に取り組んでいました。子どもたちの日頃の姿を見ていただき、さらによくするための助言をいただきましたので今後の教育活動にいかしていきたいと思っております。

